

Antrag Nr. 23-O-25-0030

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Fahrradständer am Friedhof Mainz-Kastel

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten am Friedhof Mainz-Kastel zeitgemäße und diebstahlsichere Fahrradständer aufzustellen. Derzeit gibt es am Eingang im Bereich Petersweg/Schwarzenbergstraße lediglich veraltete Abstellmöglichkeiten. Hierbei handelt es sich um Schlitz im Boden (siehe Abbildung 1). Diese werden augenscheinlich nicht genutzt, möglicherweise sogar nicht als Fahrradständer erkannt.



Abbildung 1: Aus den Schlitz im Boden wachsen schon Pflanzen. Viele Radfahrer dürften nicht erkennen, dass es sich hierbei um Fahrradständer handeln soll.

Begründung:

Bodenschlitz als Fahrradständer entsprechen nicht dem Stand der Technik. Bei ihrer Benutzung besteht die Gefahr, das Vorderrad zu verbiegen.

Radfahrerinnen und Radfahrer, insbesondere Besitzern von E-Bikes, soll die Möglichkeit geboten werden ihr Fahrzeug sicher am Friedhof abstellen zu können.

Wiesbaden, 08.05.2023